

## El secretario autonómico de Emergencias recibe en Elda un reconocimiento por su labor durante la pandemia

18/06/2021



Elda ha acogido hoy el acto de entrega de la medalla al servicio durante de la pandemia al secretario autonómico de Seguridad y Emergencias, José María Ángel Batalla, organizado por UNIJEPOL, la asociación de los jefes y mandos de las policías locales de toda España y la FEMP, Federación Española de Municipios y Provincias.

El alcalde de Elda y presidente de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias, Rubén Alfaro, ha sido el encargado de entregarle esta medalla que reconoce el trabajo realizado durante los 15 meses de pandemia por su labor de coordinación de los 283 cuerpos de policía local frente a una situación para la que nadie estaba preparado, ha dicho Alfaro.

En este acto han estado presentes el presidente de UNIJEPOL y jefe de la Policía Local de Albacete, Pascual Martínez y los máximos representantes policiales de Elda. José María Ángel ha admitido sentirse orgulloso y muy contento por este reconocimiento y ha destacado la importancia de las policías locales como agentes de proximidad al ciudadano.



Este acto ha contado con representantes de la policía.